



Wir danken herzlich für alle Zeichen der Anteilnahme, die wir beim Abschied von

# Jeannette Buri-Ballif

von vielen entgegennehmen durften.

Besonders danken wir:

- dem Personal vom Alterswohnheim Steingrübli in Ostermundigen
- Frau Pfarrerin Cristina Betz für ihre tröstenden Worte und Barbara und Andreas Zingre für die musikalische Begleitung
- für die grosse Anteilnahme und Unterstützung in der Zeit des Abschiednehmens
- für die Spenden an die Stiftung Médecins sans frontières

September 2022

Die Trauerfamilien